



PRESSEMITTEILUNG

Helmut Siegler wird Beirat des Zertifikate Forum Austria

Wien, am 17. Jänner 2019

Mag. Helmut Siegler, Vorstand der Schoellerbank, wird mit sofortiger Wirkung in den Beirat des Zertifikate Forum Austria berufen. Heike Arbter, Vorstandsvorsitzende des ZFA, begründet dies mit seiner ausgezeichneten Vernetzung in Österreich, aber auch am europäischen Finanzmarkt: „Wir sind zuversichtlich, dass Helmut Siegler mit seinem Wissen die Entwicklung des österreichischen Zertifikatemarktes unterstützen und fördern wird.“

Helmut Siegler trat nach dem Studium der Betriebswirtschaft 1993 in die damalige Salzburger Kredit- und Wechselbank (SKWB) ein, wo er zunächst in den Bereichen Organisation, Rechnungswesen und Steuern, Privatkundenservice und Immobilienfirmenkunden tätig war.

Er verantwortete den Aufbau des Bereichs Financial Planning und Family Office in der Schoellerbank und übernahm ab 2000 Leitungsfunktionen in der UniCredit Bank Austria – zuletzt als Leiter Investment Strategy, Products und Advisory des UniCredit Bank Austria Private Banking. Helmut Siegler ist Vorstandsvorsitzender im Österreichischen Verband Financial Planners sowie Prüfer in der Ausbildung zum Certified Financial Planner (CFP®).

Er vertritt den österreichischen Verband auch in Arbeitsgruppen des europäischen Verbandes Financial Planners (EFPA) sowie im internationalen Financial Planning Standards Board (FPSB).

Helmut Siegler gehört seit 1. März 2018 dem Vorstand der Schoellerbank an.

Mehr über den Beirat des Zertifikate Forum Austria finden Sie unter www.zertifikateforum.at

Rückfragehinweis:

Zertifikate Forum Austria
Mag. Heike Arbter

office@zertifikateforum.at, <http://www.zertifikateforum.at/>

Das ZFA wurde 2006 von den führenden österreichischen Zertifikate-Emittenten zur Förderung und Entwicklung des Zertifikatemarktes in Österreich gegründet. Der Verein informiert über Zertifikate, schafft Transparenz und Ausbildung und vertritt die regulatorischen Interessen der Zertifikatebranche. Das Zertifikate Forum Austria ist Mitglied des europäischen Dachverbandes EUSIPA, der die Interessen der Branche auf europäischer Ebene vertritt.